

# 勇壮・華麗に江戸絵巻再現

## 第九回大名行列



まつりを彩るお姫様



子どもたちもがんばりました



都倉市長ふんする殿様

九月一日、厳しい残暑の中、大名列が城下町都留にくり出しました。

今年で第九回を迎えた大名列も、年々盛大になり、今回は例年にない多くの観客を集めました。

午後四時より谷村第一小学校校庭でオープニングセレモニーを行ない、行列の花形「奴さん」の演技を披露しました。

続いて、都倉市長ふんする殿様を中心に、消防団員、市内企業の方々、小・中学生による総勢百三十名に及ぶ行列が、約一時間半をかけて、市内中心街を練り歩きました。

沿道につめかけた観客の方々から熱烈な声援と盛大な拍手を受け成功のうちに終えることができました。

かけて、市内中心街を練り歩きました。



## 防災訓練

防災の日の9月1日、市内各地で防災訓練が行われました。

今年は、お年寄りや子供など災害弱者の安全な避難・誘導訓練を重点目標に実施されました。

今春オープンした市立病院・老人保健施設でも防水訓練や初期消化訓練など、まさかの時に備えた訓練が本番さながらに行われました。

